



**Herrin der Hengste:** Die erst zwölf Jahre alte Katharina Dülffer mit den Hengsten Darlington, Valido's Grey Star und Wallach Dolcetti.

FOTOS: SUSANNE SCHULLERI

# Im eigenen Verein erfolgreich

## Zwölfjährige setzt Maßstäbe beim Dressurturnier in Kaufungen

VON SUSANNE SCHULLERI

**Kaufungen** – Vereinsmitglieder, Eltern der Voltigierkinder, Freunde – viele haben mit angepackt, damit das große Dressurturnier des Reit- und Fahrvereins (RuF) Oberkaufungen zu einem tollen Event wurde. Die Voraussetzungen für den großen Sport hat der Vorstand in den vergangenen drei Jahren geschaffen. Neben neuen Stallungen, einer Führanlage, Weide- und Winterpaddocks entstand ein großer Reitplatz, auf Ende Juni zum ersten Mal seit vier Jahren wieder ein Springturnier stattfinden wird. Jetzt wurden an drei Turniertagen Dressurprüfungen bis zur Zwei-Sterne-S-Dressur und Qualifikationen für das Reitpony-Bundeschampionat ausgeschrieben.

Und da tat sich ganz beson-



**Auch das kommt vor:** Ein Pferd möchte nicht so wie seine Reiterin und geht auf die Hinterbeine.

ders eine junge Dressurreiterin des Vereins hervor. Katharina Dülffer: Mit ihren gerade mal zwölf Jahren stellte sie nicht nur zwei Deckhengste der Hengststation Gerholt aus Lippetal vor und gewann mit beiden die Qualifikationen zum Bundeschampionat. Auch mit ihren eigenen Reitpony-Hengsten Darlington

und American Pie sowie dem Wallach Dolcetti war sie erfolgreich unterwegs. Hengste, mit ihrem Imponiergehabe und Temperament, sind eigentlich etwas für Erwachsene. Doch Katharina gehört zu den Kindern, die eher reiten als laufen konnten und hat einen ganz besonderen Bezug zu ihren Tieren. Für sie

sind es keine Sportgeräte, sondern Familienmitglieder und Sportpartner. Geboren in einer Reiterfamilie, saß sie schon als Kleinkind auf Shettypony Niklas und nahm an Führzügelwettbewerben teil. Ihren ersten Reiterwettbewerb gewann sie im zarten Alter von drei Jahren, mit neun Jahren ritt und gewann sie ihre erste L-Dressur. Immer mit dabei ist Mama Susan. Die kümmert sich um die Tiere, putzt und sattelt sie, wenn Katharina nachmittags von Ganztagschule aus Lohfelden nach Hause zum elterlichen Hof nach Niestetal kommt. Mama, selbst erfolgreiche Reiterin, coacht und fährt Katharina und ihre ebenfalls erfolgreiche ältere Schwester Isabelle zum Unterricht bei externen Trainern. Eine davon ist die Olympiateilnehmerin Helen Langehanenberg.